

高小コミスクだより



No.9令和6年2月
かほく市立高松小学校
校長 岸 洋平
学校コーディネーター
澤野直美

4年振り開催！感謝の会 2月1日(木)



子ども見守り隊の代表、ゲストティーチャー、ボランティアの方々36名が参加くださり、感謝の会を開催しました。最初に地域の方々の紹介があり、次に児童代表による感謝の言葉、プレゼント渡しを行いました。そして最後に全校児童で「ありがとうの花」を歌いました。

子ども達はたくさんの地域の方に支えていただいていることを実感し、感謝の気持ちを伝えることができました。本当にありがとうございます。そして今後ともよろしくお願いいたします。



お箏教室 <4・5年生> 1月15日(月)・16日(火)



生田流正派邦楽会大師範の川守雅楽伎(かわもりうたぎ)さんにお箏について教えていただきました。最初にお箏の歴史等お話ししていただき、演奏していただきました。次に子ども達は弾き方を習い、「さくらさくら」を練習しました。友達同士教え合って、とても良い音を出せるようになりました。





昔遊びをしよう <1年生> 1月26日(金)

こま、あやとり、けん玉、お手玉を教えていただき一緒に楽しみました。



子ども達に昔遊びを教えてくださいありがとうございました

一宮百合子さん 山口外美さん 香林つな子さん 東谷真紀子さん 駒井修一さん 駒井和子さん
小川進洋さん 西美和子さん 中田陽子さん 真田信子さん 林早苗さん 羽田洋子さん



薬物乱用防止教室 <6年生> 1月16日(火)

北陸大学教授 宇佐見則行さんをお招きし、良い薬、悪い薬についての授業を行いました。薬物が脳にどんな影響を与えるのか等教えていただきました。



日本のすてきを紹介しよう <5年生> 1月31日(水)



国際交流員のコッケン・ラーラさん、高松中学校 ALT のグレースさんをお招きしました。子ども達は春夏秋冬の4グループに分かれて季節の行事や食べ物を英語で紹介し、ゲストからの質問に答えて会話を楽しみました。

